



▲弥生時代の暮らしをモニュメントに

◆県知事の選挙がありました。今回から第1投票所を、駅に近く段差のない「きつずなホール」に移して実施しました。全体の投票率も単独選挙であった前々回よりも伸びておりましたが、今後も投票率アップに努めたいと思います。

◆土山駅前にモニュメントが完成しました。大中遺跡にちなんで、弥生時代の人々が描いたスケッチを題材とした「狩りをする人」「イノシシと犬」「杵と臼を使う人たち」の3基です。またこの地は以前別府鉄道の発着駅であったことから、レールを使ったフレームの中に設置するというデザインになっています。全国につながる播磨町の玄関口である土山駅は、平成15年に駅橋上化が実現。昨年には商業施設BiVi土山がオープンして、いっそうのにぎわいを見せています。播磨町を訪れた人、駅に帰ってきた人々をやさしく出迎える駅前、そしてどこにもない特色ある駅前と思っています。台風3号が迫る7月4日、雨が本降りになる前に無事モニュメントの除幕式を終えることができました。この除幕式では、蓮池幼稚園の5歳児にお祝いの歌やドキ土器ダンスをご披露いただき、園児全員がロープを持って除幕を行いました。これからここを通る度に、ご家族やお友達で話題にさせていただき、いつか大きくなった時に今日という日を思い出していただければと思っています。子どもたちの思い出(記憶)の1コマに加えていただければ、うれしく思います。夜にはライトアップしますので、お昼とはまた違った表情をお楽しみいただけるのではないのでしょうか。なお、このモニュメントにつきましては、町内のある方からいただいたご寄附で制作させていただきました。本当にありがとうございました。末永く守り継がれ、人々に愛される「古代から未来へと続くまち」の象徴となりますように。

播磨町長 清水いろ子



### 兵庫県女性消防団員活性化大会で 播磨町消防団女性分団が防火啓発劇を行いました

危機管理グループ ☎079(435)0991

6月3日に開催された兵庫県女性消防団員活性化大会にて、播磨町消防団女性分団が防火啓発劇「火はこわい～ゆきばあさん編～」を行いました。内容は、消火器などの使い方についてわかりやすく解説した劇となっています。



▲大活躍の女性分団

会場からは、内容と演技力に拍手喝采をいただきました。

### 南部子育て支援センターに 芝生広場が完成しました

南部子育て支援センター ☎079(437)4188

支援センターの南側に整備した広場は、420㎡の広さがあります。

新しい芝生が十分に根付くまで、シルバー人材センターの人たちが丁寧に雑草を抜き、手入れをしてくれました。その甲斐あって、ふかふかの立派な芝生が育ちました。初めてこの広場に入ってかけっこを楽しんだ子どもたちの中には、あまりの気持ちよさに靴を脱いで裸足になる子もいました。



▲力いっぱい走る子どもたち

安心して遊ばせることができる広場は、きっと子育て世代の人気のスポットとなるでしょう。

**楽屋裏**  
やっている人がわくわくしているイベントは、行って損することはないと、私は思っています。今月号p24に紹介した「わくわく☆ふえすた」に参加して、学校ごっこでセンセイになって、セイトに教えてみませんか？本業の一部を遊び心で伝授したり、趣味のものづくりを体験してもらったり。また、コッポツ作りためのハンドメイドの雑貨販売など、畳半畳分の小さなお店に出してみませんか？私もわくわくしたいです。楽しみながら地域の教育力をUPしていきたいと思います。(高)

### 播磨町子ども会育成連絡協議会ドッジボール大会

生涯学習グループ ☎079(435)0565



6月25日播磨町総合体育館でドッジボール大会を開催しました。各校区大会で代表となった高学年、中学年、低学年各8チームがこの大会に臨み熱戦を繰り広げました。結果は次のとおりです。

高学年(5・6年生)

- 優勝 城子ども会チーム
- 準優勝 野添中部子ども会Aチーム
- 3位 本荘北1・2、本荘北4子ども会チーム

中学年(3・4年生)

- 優勝 本荘西、宮西子ども会チーム
- 準優勝 野添中部子ども会Bチーム
- 3位 宮北、本荘中子ども会チーム

低学年(1・2年生)

- 優勝 本荘北1・2、宮西、石ヶ池子ども会チーム
- 準優勝 野添中部子ども会Aチーム
- 3位 城子ども会チーム

### 山元町からの手紙

今回は6月4日に開催された、夢いちごの郷「ふれあい市」の様子を報告します。

山元町の特産品であるいちごをメインとしたイベントで、いちごを使ったお菓子の試食や販売、いちご狩り(有料)などが楽しめます。

最後の抽選会ではいちごの他に旬の地元産品が景品となり、参加者は大いに盛り上がっていました。

藤原洋介



※震災復興支援のため、播磨町職員が宮城県亘理郡山元町に派遣されています

### リフレッシュ瀬戸内 新島南護岸を清掃しました

土木グループ ☎079(435)2365

6月21日、新島の企業が所属している新島連絡協議会による清掃活動「リフレッシュ瀬戸内」が実施されました。

「リフレッシュ瀬戸内」は近畿・中国・四国・九州の瀬戸内に面した地域で毎年清掃活動をしており、今年で25回目を数えます。この日は朝から曇りがちな天気でも清掃しやすい気候の中、約120人が参加しました。東西に分かれてゴミを分別しながら拾い集め、約1時間後に収集車にすべて積み込みました。



0カ月

2歳

おか 祐生くん、たいら 泰良くん  
(西野添)

2人仲良く、元気に大きくなってね!!  
(父・母より)